

ABSTRAK

Semakin berkembangnya perekonomian saat ini menuntut para pengusaha baik pengusaha kecil maupun pengusaha besar untuk melakukan pengembangan usaha. Namun, pengembangan usaha seringkali terganjal oleh faktor modal. Dengan adanya masalah tersebut maka bank hadir sebagai pihak yang memberikan bantuan berupa pinjaman uang yang lebih umum disebut dengan kredit. Untuk memberikan jaminan pelunasan hutang yang tidak mengganggu kinerja kedua belah pihak, maka dipilihlah lembaga jaminan fidusia. Dengan lembaga jaminan jenis ini, debitor masih diizinkan menggunakan benda yang dijamin untuk kegiatan sehari-hari sehingga debitor juga merasa diuntungkan.

Jaminan fidusia ini walaupun sudah diatur dalam peraturan perundang-undangan, tetap ada oknum-oknum yang beritikad tidak baik yang menggunakan cara-cara tercela untuk mengambil keuntungan yang akhirnya mengakibatkan kerugian bagi pihak lain. Dengan adanya, sistem pendaftaran fidusia secara elektronik, diharapkan akan memberikan pelayanan yang lebih baik bagi masyarakat luas baik dalam kecepatan, kesederhanaan maupun dalam perlindungan hukum. Sistem pendaftaran tersebut diharapkan memberikan perlindungan hukum bagi semua pihak baik dari pemberi fidusia, penerima fidusia, maupun pihak ketiga. Dengan adanya sistem pendaftaran tersebut tentunya memberikan rasa nyaman dan aman bagi semua pihak yang beritikad baik.

Kata kunci:

Sistem Pendaftaran Fidusia, Kendaraan Bermotor, Perlindungan Hukum, Kreditor

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan atas kesempatan yang diberikan kepada saya untuk menempuh pendidikan di Universitas Airlangga yang saya banggakan. Berkat campur tanganNya lah tesis ini dapat diselesaikan. Judul dari tesis ini adalah: **“Sistem Pendaftaran Fidusia Dengan Obyek Kendaraan Bermotor Yang Memberikan Perlindungan Hukum Bagi Pihak Ketiga Yang Beritikad Baik”** yang disusun guna memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Program Studi Magister Kenotariatan pada Fakultas Hukum Universitas Airlangga. Bersamaan dengan ini penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Trisadini Prasastinah Usanti, S.H., M.H. selaku Dosen Pembimbing, yang sangat sabar memberikan bimbingan dalam telah banyak membagikan pengetahuannya baik di kelas maupun saat konsultasi. Beliau juga selalu bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan konsultasi walau seringkali terlihat beliau sedang lelah;
2. Bapak Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H. selaku dosen yang bisa membagikan pengetahuan dan pola pikir beliau dengan cara yang sangat menyenangkan. Terima kasih sudah bersedia menjadi Ketua Panitia Penguji Tesis, yang telah menguji hasil penulisan tesis oleh penulis guna mencapai kesempurnaan untuk dapat memperoleh gelar Magister Kenotariatan;
3. Bapak Dr. Agung Sudjarmiko, S.H., M. H. dan Bapak Faizal Kurniawan, S.H., M.H., LL.M., selaku Anggota Panitia Penguji Tesis, yang telah menguji

hasil penulisan tesis oleh penulis guna mencapai kesempurnaan untuk dapat memperoleh gelar Magister Kenotariatan;

4. Bapak Prof. Dr. Eman Ramelan, S.H.,MS, selaku pemimpin almamater atau Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga;
5. Ibu Nurul Barizah, S.H., LL.M., Ph.D., selaku Pembantu Dekan I, Bapak Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H., selaku Pembantu Dekan II; dan Bapak Radian Salman, S.H., LL.M., selaku Pembantu Dekan III, serta Bapak Dr. Agus Sekarmadji, S.H., M. Hum., selaku Ketua Program Studi Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Airlangga;
6. Seluruh dosen Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah mengajar penulis berbagai ilmu hukum dari awal hingga akhir perkuliahan;
7. Bapak Eswanto, Bapak Munip, Bapak Wawan, Ibu Emi, serta seluruh pegawai dan karyawan di lingkungan Fakultas Hukum Universitas Airlangga, terimakasih atas segala bantuan fasilitas yang telah diberikan;
8. Orang tua tercinta papa Thomas dan mama Fivi yang telah membesarkan saya dengan cinta kasih dan pola pikir yang baik.
9. Mertua terkasih papa Paulus dan mama Meliani dan selalu mendukung saya untuk menempuh pendidikan hukum.
10. Riska, Rafael, Gabriel, istri dan anak-anak yang selalu memberikan kebahagiaan dalam hidup.
11. Teman sekelas Renaldo Liadi, Marvin Pattinama, Alfred Heatubun, Mulya Lazwardi, Nailly Ulya Faiqah, Florencia Irena, Anita Ongko Wijaya, Indira

Ibrahim, Yudith S Baga, Balgis Hajas Saimah, Asvina Masita, Monica, Rosita, Nenny Madja, Made Dwi Sulistiawati, Desak Mega, Irmadela Verdiana, dan teman kelas seangkatan;

Akhir kata, penulis ingin menyampaikan bahwa penulisan karya tulis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saran dan kritik yang dapat membangun selalu terbuka demi kesempurnaan penelitian tesis ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat dan berguna kedepannya dalam pengembangan ilmu hukum.

Surabaya, 15 Januari 2016

Penulis

